



## Aldrans Aktuell 05/2019

+43-512-342 307

[gemeinde@aldrans.tirol.gv.at](mailto:gemeinde@aldrans.tirol.gv.at)[www.aldrans.at](http://www.aldrans.at)

26.04.2019

Sehr geehrte Aldranserinnen und Aldranser,

endlich ist es so weit - die Pläne der einzelnen Wohnungen und die Unterlagen (eine Broschüre mit allen wichtigen Details) für das Bauvorhaben **Römerfeld 3** liegen ab 2. Mai 2019 bei der Gemeinde auf.

Gleichzeitig werden auch die **Bewerbungsbögen** aufliegen, die dann **bis 26. Mai 2019** in der Gemeinde eingelangt sein müssen. Parallel dazu sind die Unterlagen und der Bewerbungsbogen über unsere Homepage bzw. jene der GHS verfügbar.

### **Römerfeld 3 Bewerbungszeitraum vom 2. bis 26. Mai 2019**

Eine **Infoveranstaltung der GHS** findet am **14. Mai 2019 um 20:00 Uhr im Gemeindesaal** statt, zu der ich alle Interessenten einladen darf.

In weiterer Folge wird in der Zeit vom 27. Mai bis zum 16. Juni 2019 die Auswertung der Bewerbungsbögen und die Vorbereitung des Rankings durch den Vergabeausschuss erfolgen, sodass in der am 17. Juni 2019 geplanten Gemeinderatssitzung die Vergabe auf Grund der Rankingliste beschlossen werden kann und auch die notwendigen Losentscheidungen vorgenommen werden können.

Ab 18. Juni 2019 erfolgt die Zuteilung der Wohnungen über die Gemeindeverwaltung gemäß dem Ergebnis der Gemeinderatssitzung. Daraufhin wird von der GHS die Wohnbauförderungswürdigkeit der Bewerber geprüft werden.

Wir denken, dass wir die Vergabe noch vor den Sommerferien abschließen können.

Ihr Bürgermeister:  
Johannes Strobl

---

Unter dem Motto „Auf den Sattel, fertig, los!“ ist am 4. März der Startschuss für eine neue Runde gefallen.

Ab sofort können sich wieder alle Radbegeisterten anmelden, Kilometer sammeln und damit am großen Landesgewinnspiel teilnehmen. Einzige Bedingung: Bis 30. September müssen mindestens 100 Kilometer auf dem Drahtesel zurückgelegt werden. Mit der Fahrradwettbewerb-App können die Kilometer ganz einfach über GPS aufgezeichnet oder manuell im Online-Portal eingegeben werden. Wer gewinnt, entscheidet dann das Los. Gefragt sind also nicht Tempo und Höchstleistungen, sondern der Spaß am Radeln.

Jeder geradelte Kilometer spart CO<sup>2</sup> ein und leistet einen Beitrag zu Klimaschutz und mehr Lebensqualität. Leisten wir gemeinsam einen Beitrag für mehr Lebensqualität durch weniger Verkehr.

Infos und Anmeldung auf

<https://tirol.radelt.at>



Die Gemeinde Aldrans nimmt in tiefer Trauer Abschied von Alt-Bürgermeister

## OSR Peter Vögele



Ehrenringträger der Gemeinde Aldrans  
Ehrenbürger der Gemeinde Aldrans  
Bürgermeister von 1986 bis 2001  
Gemeinderat von 1974 bis 1986  
Träger des Verdienstkreuzes des Landes Tirol  
Ehrenmitglied der Freiwilligen Feuerwehr Aldrans  
Ehrenkranzträger der Schützenkompanie Aldrans  
Mitglied zahlreicher weiterer Vereine



der am 18. April 2019 im 92. Lebensjahr verstorben ist.

Mit Bürgermeister Peter Vögele verliert die Gemeinde Aldrans eine Persönlichkeit, die mit viel persönlichem Engagement zahlreiche für die Gemeinde wichtige Projekte initiiert und umgesetzt hat.

Die infrastrukturelle Versorgung und die Sicherheit des Dorfes waren ihm immer ein Anliegen und er verbesserte durch hohe Investitionen die Schlagkraft der Feuerwehr sowie die Ausfallsicherheit der Wasserversorgung.

Sein Interesse am Sport und im Besonderen zum Fußball kommt durch den Ausbau des Sportplatzes zur Geltung. Sein soziales Engagement für junge Familien zeigt sich in drei gemeinnützigen Wohnbauten und vieler Unterstützungen der dorfeigenen Vereine. Sein politischer Weitblick zeigt sich in der Gründung des Wohn- und Pflegeheimes St. Martin in Aldrans und dem Ausbau des Friedhofes.

Auch die Gründung des Sozial- und Gesundheitssprengels wurde von ihm maßgeblich vorangetrieben und verwirklicht. Bis vor kurzem war unser Peter dort noch ehrenamtlicher Essen-auf-Rädern Auslieferer!

In Erinnerung an die prägende Persönlichkeit und in Anerkennung seiner Leistungen für die Gemeinde Aldrans werden wir ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Der Trauerzug formiert sich am Freitag, den 3. Mai 2019 um 13.45 Uhr am Dorfplatz Aldrans und führt zur Pfarrkirche und anschließend zur Verabschiedung am Ortsfriedhof.

Für die Gemeinde Aldrans

Bürgermeister Johannes Strobl mit  
Gemeinderat und den Bediensteten der  
Gemeinde Aldrans

Um ihr Ehrenmitglied trauern:

Freiwillige Feuerwehr Aldrans

Kommandant ABI Werner Strobl

Schützenkompanie Aldrans

Obmann Matthias Prem

Weiters trauern die Musikkapelle Aldrans, der Sportverein Aldrans, der Singkreis Aldrans, der Chor Allegro, der Vinzenzverein, der Krippenverein Aldrans, der Katholische Familienverband, die Pfarre Aldrans, die Aldranser Jungbauern/Landjugend, die Stockschützen und der Tiroler Seniorenbund - Ortsgruppe Aldrans und alle anderen Vereine.